

Estimado/a Director/a

Tengo el gusto de informarle que el próximo sábado 23 de febrero iniciamos la **ESCUELA DE PADRES Y MADRES** en la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte con una serie de 4 sesiones formativas dirigidas a todas las familias con hijos e hijas de la Comunitat Valenciana.

Nuestro objetivo es compartir directamente con las familias las mejores claves prácticas que los expertos nos pueden ofrecer a la hora de educar a nuestros menores, claves e información que hagan sentir a las familias más seguras y apoyadas cuando se preguntan qué significan algunos comportamientos inadecuados de sus hijos o hijas en casa o en la escuela, por qué se producen y qué pueden hacer al respecto; qué hacer cuando les plantean sus problemas de relación con compañeros, amigos o profesores; qué estrategias prácticas pueden poner en marcha para potenciar sus destrezas y fortalezas; cómo distinguir el uso responsable de las nuevas tecnologías o los riesgos que pueden correr sus hijos si abusan de videojuegos o son irresponsables utilizando las redes sociales.

Precisamente este último tema será el que se abordará en la primera sesión formativa que se celebrará en Valencia, el **sábado 23 de febrero**, a las **10.00 hrs** en el salón de actos de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte, y que tendrá una duración aproximada de tres horas, a cargo de D. Urko Fernández, Jefe de Proyectos de PantallasAmigas titulada **"Pantallas: cómo crecer y disfrutar junto a nuestr@s hij@s de forma segura"**

Conscientes del interés de muchas familias por este tema, y contando con su colaboración para informar al mayor número de padres y madres sobre esta primera sesión, ponemos a su disposición el siguiente enlace electrónico: <http://cefire.edu.gva.es/sfp/index.php?seccion=edicion&id=2776742&usuario=psocial&idioma=va> para que quienes quieran asistir puedan cumplimentar el modelo de inscripción a la jornada, dado que el aforo del salón de actos es de 250 personas.

Sin más reciba un afectuoso saludo, agradeciendo de antemano su interés y colaboración.

Atentamente,

DIRECTORA GENERAL DE INNOVACIÓN, ORDENACIÓN Y POLÍTICA LINGÜÍSTICA

Beatriz Gascó Enríquez